

del ateísmo en «Cartas al humanismo»; pero hasta ahora nada parece confirmarlo. Preciso es aguardar a la segunda parte de su obra, pues en la primera ya indica que el estudio del *Dasein*, existente humano individual, es solo la preparación para penetrar en el conocimiento del ser en general.

Siempre corresponderá al existencialismo, aparte su método propio, el mérito de haber colocado al existente en el centro mismo de la filosofía.

Por lo demás, diremos con Mounier. «Ser, hacerse, existir, son palabras que no pueden tener ningún sentido ni una fuerza de conmoción, en una filosofía que no consigue hacer de la nada el tejido de la existencia y del coraje, más que revoloteando entre el olvido del ser, en el momento de filosofar, y el olvido de la nada en el momento de actuar».

LUIS RODRIGUEZ-ARIAS

## Llamas de Capuchina

Cuando llega el calor pelan la tierra a lo Amadeo.

\*\*\*

Si el cielo se afeitara usaría de brocha una palmera.

\*\*\*

Las hojas de las acacias son como esqueletos de lenguados.

\*\*\*

La fruta es al revés que las mujeres: más agria cuanto más verde.

\*\*\*

La flor del cactus sorprende como un maravilloso juego de prestidigitación.

\*\*\*

Aquella pastora se había puesto un boá vivo con el cordero que llevaba sobre los hombros.

\*\*\*

Si no fuera por las huertas los ríos morirían de congestión.

\*\*\*

Un tejado es un barbecho estéril.

\*\*\*

Estaba el aire tan quieto que parecía que se había puesto firme.

JOSÉ CANAL